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Assembleia Geral Extraordinária da Associação de Moradores da Freguesia (AMAF) dia 22 de 

novembro de 2020  

No dia 22 de novembro de 2020, às 9:10h, iniciou-se a assembleia extraordinária da AMAF, sob a 

presidência de Maurith José de Moraes. Estiveram presentes, além do diretor, Annelise Caetano Fraga 

Fernandez, Verônica Beck, Milton André Santos Fonseca, Marcelo Parreira Calvano, João Pedro 

Magalhães da Cunha, Zélia Pimentel Andrade, Gilberto Fernandes da Silva, Sidney de Almeida Teixeira 

Júnior, Kátia da Costa Pinto Davila, Maria Alice Passos Giannini, Myrian Marino Martins Soares.  1) 

Apresentação dos presentes; 2) Ratificação da autorização concedida pelos associados na 

reunião de 25/10/2020 sobre o ingresso da Associação de Moradores e Amigos da Freguesia como 

assistente simples e como amicus curiea -caso o Ministério Público não aceite o pleito de assistente- 

na Ação Civil Pública de n.º 0030118-05.2015.8.19.0203, em trâmite perante a 5ª Vara Cível do Fórum 

Regional de Jacarepaguá da Comarca da Capital – RJ.  A advogada da AMAF, Verônica Beck, esclareceu 

aos presentes que a AMAF fez um pedido de investigação ao MP de desmatamento e houve sentença 

favorável para que as pessoas envolvidas paguem pelo dano ambiental e façam o reflorestamento.   O 

objetivo do ingresso da AMAF nesta ação é solicitar que a indenização seja revertida em atos de 

reflorestamento do próprio bairro. Os associados presentes:   Maurith José de Moraes, Annelise Caetano 

Fraga Fernandez, Verônica Beck, Milton André Santos Fonseca, Antonio Sergio Gomes Soares, Marcelo 

Parreira Calvano, Katia Costa Pinto D’Avila, João Pedro Magalhães Cunha, Zélia Pimentel Andrade, 

Gilberto Fernandes da Silva, Myrian Marino Martins Soares, Maria Alice Passos Giannini aprovaram por 

unanimidade o pleito. 3) Aprovação dos associados quanto à adoção por parte da Associação de 

Moradores e Amigos da Freguesia dos meios administrativos e judicias cabíveis, incluindo o 

ajuizamento de Ação Civil Púbica e/ou criminal em face dos envolvidos e responsáveis pelo corte 

da árvore localizada na calçada da Rua Comandante Rubens Silva n.º 168 (esquina da Rua 

Comandante Rubens Silva com Estrada dos Três Rios), em razão da poluição atmosférica causada pela 

máquina que triturou os pedaços da árvore no local e pelo vazamento da tubulação de gás causado ao 

retirarem a árvore e raízes do solo do local.  Os associados presentes:   Maurith José de Moraes, Annelise 

Caetano Fraga Fernandez, Verônica Beck, Milton André Santos Fonseca, Antonio Sergio Gomes Soares, 

Marcelo Parreira Calvano, Katia Costa Pinto D’Avila, João Pedro Magalhães Cunha, Zélia Pimentel 

Andrade, Gilberto Fernandes da Silva, Myrian Marino Martins Soares, Maria Alice Passos Giannini 

aprovaram por unanimidade o pleito. 4) Ponto de coleta de remédios com prazo vencido na 

Freguesia: a associada Alice Giannini informou que fez uma carta em conjunto com um grupo de 

moradores, solicitando que a Drograria Raia crie um ponto de descarte de remédios com a validade 

vencida.  A proposta é que seja na filial da Rua Tirol pela sua proximidade do centro da Freguesia.  Alice 

pergunta se a AMAF tem interesse em endossar este pedido.  Os presentes apoiaram a iniciativa e 



propuseram que Alice inicie um abaixo-assinado. 5) Informes do Bosque da Freguesia:  a gestora do 

Bosque, Vera Baldner, não pôde participar da reunião, mas pediu para informar que foi iniciada a reforma 

do deck e revisão de toda a parte elétrica e aguarda aprovação de verbas para dar início à terceira parte 

da retirada de ervas daninhas.  6) Programa Rio Mais Seguro:  Maurith informou que no dia 25 de 

novembro, às 10:30h, na Superintendência de Jacarepaguá (ou talvez no auditório da ACIJA, a confirmar), 

a AMAF irá se encontrar com o superintende do Programa Rio Mais Seguro.  6) GT Ação Social:  houve 

uma reunião na quarta-feira passada com três pessoas que se interessaram em participar do GT.  As 

propostas ainda estão em construção; 7) GT Saúde:  Sidney informou que ele, João e Yuri estão se 

reunindo e levantando alguns contatos para fazer atividades; 8) Aniversário da AMAF em 2021:  o GT 

Comunicação aceitou centralizar as atividades de comemoração do aniversário da AMAF no dia 28 de 

outubro.  A ideia é fazer uma série de entrevistas com pessoas marcantes na história da AMAF. Zélia 

falou da importância dessas atividades e da adoção de estratégias dos associados para trazer novos 

membros para a AMAF; 9) Prestação de contas:  o tesoureiro André Fonseca informou que o saldo da 

AMAF é de R$3.225,56 e que fará a renovação do certificado digital da Associação por mais um ano. A 

despesa para o certificado foi de R$252,50.  Além deste valor, teve o custo de serviço do contador de R$ 

270,00. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 11:00h.   


